
CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

PETRÓPOLIS/RJ 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA. 

 

Reunião Extraordinária aos vinte e quatro dias do mês  de Novembro do ano de 

dois mil e quinze  as quatorze horas e trinta minutos, na Secretaria de Educação, 

Rua da Imperatriz, 193, Centro. Com a seguinte pauta. Analisar a documentação 

referente as aquisições da Alimentação Escolar, tais como: Editais de licitação, 

editais de chamada pública, extratos bancárias, notas fiscais de compras, cardápios 

etc...com a presença do Sr. Eduardo, Presidente do Conselho e representante da 

sociedade civil,Sra. Andreia Medeiros representante de pais de alunos, as Sras. 

Claudete Rosimar e Francelina, ambas representantes das entidades de 

Trabalhadores da Educação e de Discentes, o Sr. Bruno Nascimento da 

Assesssoria Adjunta de Nutrição,a conselheira do CAE representando o poder 

executivo a Sra. Nathalia e Bruna Fraga representando a Subsecretaria de 

Captação de Recursos do FNDE. A reunião se ínicia as quatorze horas e trinta 

minutos,e já se constata que a nota fiscal esta com atesto de entrega em mês 

diferenciado da entrega da mercadoria.As mercadorias são entregues antes de 

serem geradas as notas fiscais,como por exemplo: Uma nota fiscal datada de vinte 

e quatro de março de dois mil e quinze tem a mesma data de saída,sendo que as 

entregas foram feitas em nove de março de dois mil e quinze.Os processos foram 

datados com diversas datas anteriores ao mês desta reunião e os conselheiros 

questionaram o fato. A representante do financeiro informou que foi preparado tudo 

com antecedência para que o CAE tivesse acesso aos processos e como a reunião 

estava acontecendo somente em Novembro os processos ficaram com as mesmas 

datas para ciência do CAE. Informamos  que não havia conhecimento por parte do 

conselho que a documentação estava disponivel,por falta de informação para o 

conselho,pedimos que fosse trocada as datas e tomariamos ciência em uma nova 

reunião a ser marcada na reunião ordinária do mês de Dezembro.Acordamos 

também avisar com antecedência para facilitar o trabalho dos responsáveis pela 

documentação.Constatamos em diversos processos diferenças nas notas 

fiscais,constatamos entrega de gêneros da Alimentação Escolar sendo utilizada 

fora do periodo letivo,essas entregas são feitas no mês de Janeiro para os lanches 

da colônia de férias realizadas nos Centros de Educação Infantil. Vários processos 

tiveram algum tipo de questionamentos por parte deste conselho,são eles: 

05572/15;008744/15;004263/15;004678/15;002748/15;008372/15; Tivemos 

algumas dúvidas e fomos informados que as marcas dos produtos se encontravam 



em outro processo,o processo mãe.Constatamos algumas unidades que 

desconheciamos que utilizavam a Alimentação escolar são eles  a Casa de 

Educação Visconde ,Darcy Ribeiro na Estrada da Saudade,o Centro de Educação 

Inclusiva e Liceu São José em Itaipava.Mais uma vez este conselho mencionou e 

lamenta a falta de pessoas capacitadas para orientar o conselho com relaçao aos 

processos,o Governo Federal disponibilizou em diversos estados do Brasil cursos 

de capacitação para conselheiros do CAE e foi lamentável nenhum  conselheiro de 

Petrópolis ter participado.Mais o CAE Petrópolis esta providenciando através de 

email e carta impressa auxilio dos parceiros do PNAE,para que no ano 2016 

façamos um trabalho em conjunto na hora de analisar as contas.A reunião foi 

encerrada as dezessete horas e vinte minutos. 

 

 


